

# 2021年度 ハティン省 学資支援協力者 募集!

ベトナムハティン省の困難な子供たちへの学資支援は今年で8年目となります。

例年、深刻な水害に見舞われていますが、昨年10月の大水害では、灌漑水位が3mに達した家屋もあり、家畜や農産物への被害は甚大なものとなりました。



未曾有の洪水で水没した家屋



家畜の大被害

どんなに貧しくても高校へ進学する夢を叶えさせたいと、13の郡毎に中学4年生の中から2名ずつ選ばれた、向学心旺盛な26名を支援対象に追加しています。

2021年度は、深刻な被害を受け、新型コロナ禍のため高校進学を断念せざるを得ない子どもたちも増えているようです。ひきつづき、今年度も支援を必要とする生徒へ贈呈する予定で、教育訓練局の協力をえて人選を進めています。

新型コロナ禍のため、日本でもベトナムでも寄付が困難となった方が増えており、新たに50名分の学資支援対象者への支援者を募集することになりました。

1名分の支援金としていただいた10,000円/年を200万VDN（ベトナムドン）に両替し、生徒に直接に手渡します。現地スタッフの協力を得て、新学期を迎えた生徒たちに、贈呈する予定です。

一口でも、複数口でも、是非、ご協力ください。

学資支援金振込先

口座名：特定非営利活動法人 日本国際親善協会  
 ゆうちょ銀行 店名〇一八 番号 9825376  
 三井住友銀行新宿通支店  
 店番 661 普通 7274362

## 生徒より学資支援への感謝の言葉

皆さん、お元気ですか？  
 私は Le Thi Kim Ngaと申します。  
 今、中学4年生です。ボン・リン 中学校で勉強しています。  
 日本国際親善協会（JIFA）の学資支援のおかげで、生活が少し良くなり、学校の成績も向上しました。最近、高等学校への進学試験を受けることが出来ました。  
 将来、日本国際親善協会がもっと大きくなり、多くの困っている生徒への奨学支援を期待しています。私はこれからも頑張ります。皆さんの支援にこたえ、必ず努力します。  
 皆さん、本当にどうもありがとうございました。皆様の健康が大切です、お身体を大事になさってください。  
 (Le Thi Kim Ngaさんは9月に高校へ進学しました)

## 学資支援の推移

年度	学資支援人数
2014	22
2015	34
2016	46
2017	47
2018	51
2019	60
2020	81
2021	未定



学資支援を受け日本へ留学しているThaoさんも、新聞配達しながら、毎年1名分の学資支援金1万円を寄せ協力しています。



CHÍNH TRỊ KINH TẾ XÃ HỘI QUỐC PHÒNG PHÁP LUẬT VĂN HÓA YẾU HẬU THỂ THAO THỂ THAO

NHỊP CẦU YÊU THƯƠNG Đều tra theo đơn từ | Hiệp cứu yêu thương

JIFA trao 81 suất học bổng cho học sinh Hà Tĩnh

Cập nhật: 11/25/2019/2021

(Baohatinh.vn) - Hiệp hội Thân thiện quốc tế Nhật Bản (JIFA) đã trao 81 suất học bổng cho các em học sinh có hoàn cảnh khó khăn ở Hà Tĩnh.



JIFAの活動をハティン新聞やTVが報道



2020年度は81名に学資支援金を贈呈しました



2020年度学資支援金授与式